

## 修学旅行実施！

6月5～7日の3日間、奈良・京都を訪れました。3年生にとっては初めての宿泊行事がこの修学旅行となりましたが、充実した3日間を過ごすことができました。友情を深めたくさんの楽しい思い出とともに帰途につきました。



お坊さんの話がおもしろかった!!



シカの角、あったかくてフワフワ♪



清水の舞台は高かった！絶景!!



着物で見学。…結構大変～。



おみくじ大大吉！凄い確率らしい



東寺で最後の集合写真

## 飯盒炊爨訓練を行いました

6月20日(火)目黒区興津自然学園にて、1年生が飯盒炊爨訓練を行いました。火起こしは貴重な体験でした。刻んだ野菜と肉を青空の下でグツグツ煮込み、おいしいカレーが出来上がりました。みんなで美味しくいただきました。



火おこしを伝授



野菜は任せて～♪



良く燃えています！



完成間近♪



いただきます!!



片付けまでが訓練です☆

## 地元の産業に学ぶ

<2年生 職業人講話>

6月22日(木) 勝浦市で農業・漁業に携わる方々をお招きして、それぞれのお仕事についてお話を伺いました。地場産業が直面する現状、今後の展望や課題をお話していただきました。地元の産業の大切さを改めて考える有意義な時間となりました。



画像資料を使って分かりやすく説明していただきました



質問にとっても丁寧に回答していただきました

## 郡市陸上競技大会

6月10日(日) 国際武道大学陸上競技場にて令和5年度夷隅郡市総合体育大会に陸上部が出場しました。時折雨という決して良くはない状況でしたが、練習の成果を発揮し健闘しました。

その結果、男子共通400mで3年生の若林悠斗さん、男子共通800mで2年生田中直希さん、男子共通走り幅跳で1年生の安井慶史郎さん、女子共通200mで2年生磯野心香さん、女子共通砲丸投で3年生の土屋かれんさん、女子3年100mで中西愛陽央さん、女子共通4×100mリレーで2年生鈴木星愛さん、磯野心香さん、3年生鶴谷知央さん、中西愛陽央さんが、県大会への切符を手に入れました。

